

La délégation sénégalaise n'a plus pris l'avion hier soir en direction du Cameroun comme prévu par le programme officiel.

Prévu pour la nuit du mardi à mercredi, le vol des joueurs sénégalais vers Cameroun n'a finalement pas lieu. Et pour cause : Les cas de Covid-19 ont été confirmés dans le groupe.

L'équipe nationale se trouve actuellement dans la tourmente après que des cas suspects de Covid-19 ont été détectés et le départ pour Cameroun ne se fera que mercredi après-midi, rapporte le site **Wiwsport**.

Le staff médical des Lions de Teranga a donc décidé de refaire les tests à toute l'équipe.

Logé dans le groupe B, le Sénégal va affronter le Zimbabwe, la Guinée et le Malawi au premier tour.